

«Gabeln aus Körper entfernt»

LUZERN Im Gebiet Wartenfluh auf einem Feld tätig. Laut seinen Aussagen hatte er sein Fahrzeug gestoppt und sich



Ein Grossaufgebot an Rettungskräften war vor Ort. Luzerner Polizei

zwischen Traktor und Bandrechen begeben. Aus noch ungeklärten Gründen sei das Gefährt ins Rollen gekommen und habe ihn eingeklemmt. Ein News-Scout sagte gegenüber 20 Minuten: «Die Feuerwehr musste dem jungen Mann die Gabeln des Bandheuers aus dem Körper entfernen.» Dies, bevor er mit dem Rettungswagen ins Spital gefahren werden konnte. Dass sich das tatsächlich so zugezogen hatte, konnte die Polizei auf Anfrage nicht bestätigen.

Der 21-Jährige wurde durch die Rettungskräfte geborgen. Er zog sich beim Unfall erhebliche Verletzungen zu. DAG

Wegen Selbstunfall kommt Kokain ans Tageslicht

ALTDORF. Bei einem Selbstunfall am vergangenen Samstag in Andermatt war ein Auto mit italienischen Autonummern involviert. Der Fahrer mit rumänischer Herkunft und ita-

lienischem Aufenthaltstitel wurde zur medizinischen Untersuchung ins Kantonsspital überführt. Dort wurde während der Untersuchung festgestellt, dass er verpacktes

Kokain in einer Körperöffnung mit sich führte. Es handelte sich um eine Menge von 100 Gramm. Nun bleibt der Mann laut Kapo Uri für drei Monate in Untersuchungshaft. DAG



Luzerner gastiert mit Zirkus Chnopf in Kriens

«Mosaik» ist die neueste Produktion des Zirkus Chnopf mit fünf Profis, fünf Jugendlichen und jungen Artistinnen und Artisten zwischen 14 und 24 Jahren. In diesem Jahr ist mit Jano Schorno das jüngste Diabolo-Ausnahmetalent aus Luzern dabei. Beim Südpol in Kriens stehen heute Freitag zwei Aufführungen und am Sonntag eine Aufführung auf dem Programm. Gezeigt werden sie am Freitag um 16.30 und 19.30 Uhr und am Sonntag um 16.30 Uhr. DAG

ANZEIGE

«Chömid zuänis»
Naturproduktemarkt
 19. & 20. August 2023
 stoos.ch

ANZEIGE

Tierrechte verdienen so viel Aufmerksamkeit wie Donald Trump.

Wir kämpfen für tiergerechte Gesetze und ihren konsequenten Vollzug.

TIER IM RECHT

Du musst nicht perfekt sein, um das Klima zu schützen.
 Weniger neu kaufen hilft schon viel.

Mehr erfahren und spenden